
Madame, Monsieur, 

En ce début d’année il me semble essentiel de vous dresser 
un rapide bilan de l’action de notre jeune communauté 
d’agglomération Mont Saint-Michel - Normandie… Que de 
chemin parcouru en moins d’un an ! Même si beaucoup reste 
à faire et que rien n’est jamais acquis, force est de constater 
que les fondations de ce vaste projet, quoiqu’encore 
fraîches, sont solides. 

De nombreux défis se dressent toutefois devant nous, 
l’accompagnement du vieillissement de notre population, 
le développement de la mobilité, la lutte contre la 
désertification médicale en sont quelques exemples. Pour 
relever ces défis, un objectif clair doit sans cesse orienter 
nos décisions, celui de l’intérêt commun. Ce qui est bon pour 
une commune doit l’être également pour ses voisines, et 
inversement. L’écriture de notre projet de territoire, menée 
conjointement par les élus communautaires et municipaux 
afin de définir les grands enjeux de notre territoire pour 
demain et les décennies à venir, va dans ce sens. 

Nous devons néanmoins garder à l’esprit la diversité de 
notre territoire, diversité qui en fait sa richesse. À nous, 
de la faire fructifier et de poursuivre le développement de 
son attractivité aussi bien économique, démographique, 
médicale ou touristique. À nous d’être les premiers 
ambassadeurs de notre cadre de vie.  À nous de continuer à 
avancer ensemble ! 

Je vous souhaite à toutes et tous une bonne année 2018 
et une pleine réussite dans vos projets.
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